

## Verbandsspiele

Unsere **U12**-Spieler waren letzte Woche für ihre Spielgemeinschaft zu Gast in Massenbachhausen beim TC RG. Da eines der Kinder kurzfristig nicht antreten konnte, mussten die Freudentaler Spieler Patrick Fries, Leonard Vietz und Maximilian Bohnenberger die Begegnung zu dritt bestreiten. Am Ende konnte leider nur Max einen Satz gewinnen und verlor erst im dritten Satz 4:10. Die anderen Sätze gingen leider an die Gastgeber und am Ende stand es 6:0 für die Gastgeber.

Am letzten Samstag empfingen die **gemischten U18** unserer Spielgemeinschaft mit Cleeborn/Kirchheim die Jugendlichen des TC Ottmarsheim. Mika Stötter und Max Kantelhardt (TCF) waren leider chancenlos im Einzel und im Doppel. Michelle Ullman und Hannah Schwarz (TCF) machten es etwas spannender und Hannah konnte ihre Gegnerin sogar besiegen, Glückwunsch! Das Doppel verloren die Mädels dann aber auch. Somit musste man den Gästen zum 5:1 Sieg gratulieren.

Auch die **Herren** Mannschaft hatte am letzten Sonntag ein weiteres Verbandsspiel, und zwar gegen die zweite Mannschaft des TA SV Salamander Kornwestheim. Erfreulicherweise konnte wir mit vier Männern antreten, so dass regulär alle vier Einzel und zwei Doppel gespielt werden konnten. Es spielten Mathias Vietz, Wolfgang Fleischer, Norbert Schulze und Florian Bentele. Bei ganz angenehmem Tennis-Wetter konnten wir dem Gegner nicht immer Paroli bieten. In teilweise durchaus spannenden Ballwechselln mussten wir die meisten Spiele klar an die Gäste abgeben. Lediglich Florian Bentele gelang in seinem Einzel ein deutlicher Matchgewinn mit 6:2 6:2. Am Ende stand es 1:5 für die Gäste bei einem Satzverhältnis von 3:10.

## Mitgliederversammlung

Vor einer Woche fand auf unserer Clubterrasse unsere diesjährige Mitgliederversammlung statt. Der 1. Vorsitzende, Mathias Vietz, blickte auf das Corona-bedingt schwierige letzte Vereinsjahr zurück und verwies darauf, dass es dem Tennisclub dennoch gelungen war, einige schöne sportliche Veranstaltungen zu realisieren. Insbesondere sind die erfolgreichen Schnupperkurse zu nennen, die fast 15 Kinder auf unsere Anlage lockten. Der Vorstand dankte der Vorstandsschaft sowie allen Helferinnen und Helfern für ihre geleistete Arbeit. Auch Herrn BM Fleig, der an der Mitgliederversammlung teilnahm, und der Gemeinde Freudental dankte Mathias Vietz für die finanzielle Unterstützung beim Richten der Plätze.

Im Rahmen des Berichts des Vorstands wurden auch die beiden Jubilare Hanni und Gerhard Albert für ihre 25jährige Mitgliedschaft geehrt. Für ihre langjährige Treue zum Verein wurde ihnen ein kleines Präsent und eine Urkunde überreicht.

Im Anschluss folgten die Berichte unserer Kassenwartin, Inge Vietz, unseres Sportwarts, Jannis Staiger, sowie der Jugendleiterin, Hanni Albert. BM Fleig

erklärte sich anschließend bereit, die Entlastung des Vorstands vorzunehmen. Er nutzte die Gelegenheit dazu, seine Freude über die sich positiv gestaltende Mitgliederentwicklung zum Ausdruck zu bringen und auch weiterhin die Unterstützung der Gemeinde zuzusichern.

Als letzter Tagesordnungspunkt wurde der Antrag des Vorstands zur Anpassung der Arbeitsstunden sowie einer moderaten Erhöhung der Mitgliedsbeiträge diskutiert und schließlich mehrheitlich von den Anwesenden (bei zwei Enthaltungen) beschlossen. Über diese Veränderung wird nächste Woche an dieser Stelle berichtet.